

Protokoll:

Rm Schumann-Dreyer hält es aus stadtgestalterischer Sicht für problematisch, dass die Lüftungsanlagen im Bereich einer Grünfläche aufgestellt werden sollen. Als Alternative könne die Technik auch in der Tiefgarage installiert werden, dies hätte jedoch zur Folge, dass Tiefgaragenstellplätze entfallen. Sie meldet für die CDU-Fraktion noch Beratungsbedarf an.

Die Vorlage wird aufgrund von Beratungsbedarf ohne Beschlussfassung in die Sitzung des Ausschusses für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung am 28.05.2019 vertagt.